



20240726

1 学期終業式

7月25日(木)星置校舎、紅葉山校舎、ほしみ高等学園は、それぞれ一学期終業式を行いました。

一学期は三校舎共に大きな怪我や事故もなく、また運動会等行事も天候に恵まれ、児童生徒や教員のはじける多くの笑顔も見られ充実した学期となりました。保護者の皆さまにおかれましては、運動会前に実施したPTAによるグラウンド整備では、多くの保護者の皆さまに参加いただいたこと、あらためてお礼申し上げます。ありがとうございました。

終業式では、児童生徒に①早寝早起き朝ご飯 ②お手伝い ③運動 ④交通安全について話をしました。特に交通安全については、全国的にもトラックや車との接触で命を脅かすケースが多発しています。児童生徒の安全を守るためにも、保護者の皆さまのいつも以上の「安全第一」の意識をよろしく願いいたします。

本校は今年度夏休みを長く設定しました。この件につきましては賛否色々ご意見をいただいているところです。ありがとうございます。新聞報道等でもあるとおり、各教室には簡易クーラーが設置されました。とはいえ、まだまだ涼しい教室、教室環境が整備されたというレベルではありません。道教委も児童生徒達の安全、安心のために努力をしてくれてはいますが、なかなか追いついていないのが現状です。この件については、引き続き道教委と連携しながら進めて行きます。

2学期始業式は、三校舎ともに8月30日(金)です。また元気な笑顔で会いたいと思います。何か学校に対するご要望等がございましたら、学校又は学校携帯へ御連絡ください。

では皆さん、良い夏休みを！！

校内研修会！



7月25日(木)14:00から本校体育館において、特セン知的障がい教育室長の岡森様をお迎えし、自立活動についての研修を行いました。わかりやすいパワーポイントの資料をはじめ、中身の濃い研修でした。「説明できる自立活動になっているか」という問いかけに、はっとした先生達も、良い刺激をいただけたと思います。6区分27項目を意識し、さらに先生達のスキル向上につなげてほしいと思います。

岡森室長、暑い中研修ありがとうございました！！



小学部水遊びより